

BOLETÍN DE PRENSA No. 252 ->>

Lanzó la Universidad Autónoma de Aguascalientes la convocatoria para el Concurso Universitario Emprende UAA 2011, que coordina la Dirección General de Servicios Educativos de la máxima casa de estudios, lo anterior en rueda de prensa presidida por el Rector Mario Andrade Cervantes; el Secretario de Desarrollo Económico, Lic. Hipólito Treviño Licea y demás autoridades institucionales, de gobierno, así como los ganadores de la edición pasada del Concurso.



El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes puntualizó que la Autónoma de Aguascalientes trabaja para formar profesionistas competitivos que se insertan con éxito en el sector productivo como empleados, pero también se pueden desempeñar como empleadores, al impulsar el emprendedurismo en cada alumno, con eventos de gran trascendencia como lo es el Concurso Universitario Emprende UAA 2011.

En su intervención el recién nombrado Secretario de Desarrollo Económico, Lic. Hipólito Treviño Licea, destacó que es en las instituciones de educación superior donde se debe crear una cultura emprendedora y que la Universidad Autónoma de Aguascalientes está haciendo lo propio con eventos de este tipo. Además externó que la UAA cuenta con todo el apoyo de su Secretaría para promover la creación de nuevas empresas, lo que redundará en mejoras económicas para los aguascalentenses.

El titular de la Dirección General de Servicios Educativos, maestro Omar Vázquez Gloria dio a conocer que Emprende UAA 2011, es un concurso que invita a participar con sus proyectos a los miembros de la comunidad universitaria que incluye alumnos de educación media, pregrado y posgrado, recién egresados, profesores, administrativos e incubandos UAA en proceso.

Informó Vázquez Gloria que se cuenta con tres categorías que son: Desarrollo Tecnológico y Procesos Productivos, Comercio y/o Servicios, e Impacto Social Comunitario, a las cuales se podrán inscribir todos los interesados. Añadió que el Concurso consiste en elaborar un plan de negocios de un bien o servicio, que sea factible, innovador y que genere fuentes de empleo.

Destacó que los participantes son asesorados en las áreas de administración, mercadotecnia, recursos humanos, finanzas, producción o servicios, innovación, aspectos legales e impacto

social, a fin de que puedan presentar su plan de negocios. Cabe destacar que la convocatoria cierra el 13 de septiembre del año en curso.

Mencionó Vázquez Gloria que se premiarán los tres primeros lugares de cada categoría que consiste en estímulos en efectivo, financiamiento, becas para la incubación de los proyectos, becas de estudio, bibliografía especializada, además de diversos obsequios. Este año se pretende superar los 400 mil pesos en premios.